

# House of Death, de Paul Doherty

En l'an 334 avant notre ère, alors qu'à Persepolis, Darius III, le roi des rois, interroge Memnon, un grec de Rhodes, général dissident des armées d'Alexandre, à Pella en Macédoire, Olympias, mère de ce dernier, convoque Telamon, médecin et ami d'enfance de son fils.

Olympias - surnommée la Reine-Sorcière - commence par le flatter, lui rappeler son enfance auprès d'Alexandre, signale qu'elle apprécierait qu'il se rende sur les bords de l'Hellespont, où le jeune roi et ses armées attendent des augures favorables, afin de le protéger de ses ennemis. Devant la réticence du jeune médecin, Olympias n'hésite pas à proférer des menaces à peine voilées d'un ton doucereux à l'encontre de la famille de Telamon qui quitte donc la Macédoine à regret.

Suite de l'article de Bastet

*Par*

**Publié sur Cafeduweb - Archives le lundi 21 février 2005**

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/5308-house-of-death-paul-doherty.html>